

LAS REDES SOCIALES AMPLIFICAN LA VIOLENCIA POLÍTICA DE GÉNERO

Mireya Ayala

La presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Amalia Pulido Gómez, expuso que la violencia digital es una amenaza significativa para las mujeres que participan en la política debido a que las redes sociales amplifican este tipo de violencia, gracias al anonimato y los bajos costos, factores que facilitan el acoso.

En su mensaje, durante la Mesa de Análisis Violencia Política Contra las Mujeres en Razón de Género: Herramientas para su Prevención y Atención, la consejera presidenta dijo que no basta que haya presencia de mujeres en el espacio público, pues se necesita avanzar hacia un ejercicio pleno del poder y transitar al concepto de mujeres en el poder al de mujeres con poder.

Especificó que lo que ocurre en internet tiene repercusiones en múltiples aspectos de la vida de las personas usuarias y los prejuicios e insultos difundidos en estas plataformas pueden provocar la pérdida de una candidatura, violencia física o incluso agresiones sexuales.

En su ponencia, Características y Contexto de la Violencia Política contra las Mujeres en Razón de Género, Martha Alejandra Tello Mendoza, profesora e investigadora de la Escuela Judicial Electoral del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), señaló que las definiciones legales de violencia no siempre son suficientes para generar conciencia sobre el problema.

